

MillerKnoll
DISEÑADORES

Hee Welling

En 2003 Hee Welling fundó su estudio en la ciudad de Copenhague. Recibió el premio Bo Bedre en Dinamarca, el Good Design Award en EUA, y fue nombrado Diseñador Danés del Año en 2013 y 2014. Hee es hijo de un carpintero, de quien aprendió la afición por las técnicas de producción, materiales, y maquinaria. El espíritu de su lenguaje de diseño se centra en crear productos completamente desarrollados en su parte técnica, y que puedan llegar a una audiencia muy amplia. Los productos que ha diseñado para HAY son: la familia About A, la silla, silla lounge y banco Hee.

Antenna Design

Antenna Design fue fundado en 1997 por Masamichi Udagawa, graduado de la Cranbrook Academy, y Sigi Moeslinger, quien tiene títulos de la NYU y el Art Center College of Design. El enfoque de diseño centrado en las personas de Antenna busca hacer que la experiencia de los objetos y entornos sea más significativa y emocionante. Entre los proyectos más conocidos de Antenna se encuentran el diseño de los vagones del metro de la ciudad de Nueva York y las máquinas expendedoras de boletos, los quioscos de check-in de JetBlue y las pantallas para Bloomberg. Para Knoll diseñó Antenna Workspaces.

Formway Design

Fundada en 1956, Formway Design, con sede en Nueva Zelanda, ha diseñado muebles durante más de cinco décadas. En 1979, la empresa se redefinió, desarrollando una nueva identidad y filosofía que se centraba en el diseño basado en equipos e investigaciones exhaustivas. Los diseños de Formway se basan en la percepción obtenida a través de la observación y consideración del comportamiento humano. Para Knoll han diseñado la silla Generation.

Lucy Kurrein

Lucy Kurrein es una reconocida diseñadora de muebles británica, especializada en asientos tapizados. Su trabajo combina la rigurosidad de la fabricación industrial con un enfoque intuitivo en la forma y referencias al diseño histórico. Lucy fundó su propio estudio de diseño en 2013, después de una década trabajando con destacados diseñadores en Londres. Desde su estudio en París, colabora con reconocidos fabricantes internacionales de muebles en el diseño de espacios de trabajo y hogar. Para NaughtOne diseñó el sillón Pippin.

Studio 7.5

Burkhard Schmitz y Carola Zwick comenzaron su estudio como un equipo de seis personas en Berlín en 1992. El nombre del grupo proviene de una idea inicial de alquilar un camión de 7.5 toneladas, colocar un taller de modelos en él y conducir de un sitio de proyecto a otro. Son los inventores de las galardonadas sillas de Herman Miller: Setu, Mirrak, Mirra 2 y Cosm.

Gabriel Tan

Creador del grupo modular de sofás Luva y las mesas Cyclade para Herman Miller. Su trabajo explora la interacción entre los seres humanos y los muebles: cómo los usamos y configuramos para adaptarlos a nuestra vida, sin importar la etapa en la que nos encontremos. Tan diseña para un selecto grupo de marcas internacionales, incluyendo Herman Miller, B&B Italia, Abstracta y Design Within Reach, mientras dirige creativamente la marca japonesa de muebles Ariake.